

Don Francisco incursiona en el reguetón

El cantante estadounidense Arcángel incluyó en su último álbum, "Sr. Santos II sueños de grandeza", un tema dedicado al animador chileno titulado "Don Francisco". Como una forma de agradecimiento, Mario Kreutzberger en su cuenta de Instagram le dedicó una canción en ese ritmo, donde recuerda que conoció al músico cuando era niño. Arcángel de inmediato respondió: "Cosas como estas hacen que uno se sienta feliz. Gracias Don Francisco por tan bonito detalle" y agrega que creció viéndolo y admirándolo junto a su familia. "Los sábados eran suyos! Gracias por hacer del sábado un día especial, gracias por hacer del sábado un Sábado Gigante", señala sobre el programa que el animador hizo en Miami.